

Pressemitteilung

Esslingen, im März 2025

Kreissparkasse fördert Projekt „Mundart in der Schule“

Die Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen unterstützt das Projekt „Mundart in der Schule“ im Landkreis Esslingen. Felix von Heißen (links), Leiter Privatkunden Esslingen der Kreissparkasse, überreichte einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro an den Geschäftsführer des Dachverbands der Dialekte Baden-Württemberg, Dr. Rudolf Bühler. Ziel des Projekts ist es, die Vielfalt der baden-württembergischen Mundarten in Schule und Unterricht zu fördern. Deshalb gestalten insgesamt rund 60 alemannische, fränkische und schwäbische Mundartkünstlerinnen und -künstler aus den Sparten Literatur, Musik und Kabarett in Grundschulen und in der Sekundarstufe 1 im Fach Deutsch jeweils eine Doppelstunde zum Thema Dialekt. Lehrkräfte erhalten im Internet unter <https://www.dachverband-dialekte.de/mundart-in-der-schule/> einen Überblick über die teilnehmenden Künstlerinnen und Künstler und können für ihre Schule eine Veranstaltung beantragen. „Die Rückmeldungen sind durchweg positiv. Die Nachfrage nach diesem Unterrichtsformat steigt“, berichtete Dr. Rudolf Bühler. Pro Jahr werden rund 100 solcher Mundart-Unterrichte an baden-württembergischen Schulen veranstaltet. Allerdings finanziert sich das Dialektprojekt nur zum kleineren Teil mit Landesmitteln und ist deshalb auf Spenden und Unterstützer wie die Kreissparkasse angewiesen. „Dialekt ist immer authentisch und ursprünglich. Mundart drückt kulturelle Vielfalt aus, ist ein Zeichen für die Zugehörigkeit, Verbundenheit und die Identifikation mit einer Region. Dialekt passt also perfekt zu uns Sparkassen“, sagte Felix von Heißen.

Foto: Marcus Wittkamp, Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen

Für weitere Informationen oder Fragen:

Martin Turetschek

Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen
Bahnhofstraße 8, 73728 Esslingen
Telefon 0711 398-44690, Telefax 0711 398-44611
martin.turetschek@ksk-es.de
www.ksk-es.de